
 

 

 

 

明舞団地の再生について情報交換や意見交換を行う「明舞まちづくり委員会」を開催しました。 

■ 明舞センター地区再生事業について 

今年度の「松が丘ビル」改修工事、「西駐車場」の活用にかかる工事概要について兵庫県住宅供給

公社から説明がありました。西駐車場にはコンビニエンスストアが進出予定です。また、平成 26 年

度に「明舞プラザ」改修工事を、平成 27年度に神戸側地域の見極めを行う旨説明がありました。 

■ コミュニティ再生事業の取組について 

平成 25 年度の取組概要について、県からの概要報告の後、個々の取組として、県立大学から「住

民講座支援事業」及び「フリーマーケット」、神戸学院大学から「福祉のまちづくり点検事業」につ

いて報告がありました。６月のフリーマーケット来場者の約半数が明舞団地イベントに初めて訪れた

との調査報告があり、新たなコミュニティづくりのきっかけを感じました。 

また、階段昇降機やアシスト電動車椅子の社会実験報告では、足の不自由な高齢者等や介助者をサ

ポートする新たな福祉用具の紹介に出席者の関心が集まりました。 

■ 明舞団地まちびらき 50周年記念事業について 

平成 26 年度に明舞団地の入居開始から 50 年を迎えることを受けた「明舞団地まちびらき 50 周年

記念事業」の実施について、県から概要（案）の説明があり、その後、住民代表コアメンバー等から

意見を戴きました。事業毎に設置される実行委員会で中心的な役割を担う主団体の意向確認を行なっ

た後、最後に明舞まちづくり委員会全体の総意として、出席したコアメンバー全員の拍手により、明

舞団地まちびらき 50周年記念事業への賛同が表明されました。 

■ 関係機関等からの報告事項等について 

「明舞安心地区の取り組み」について、明舞安心地区推進協議会から説明があり、松が丘地区の 10

自治会の協力のもとアンケート調査を行い、現在、分析中である旨報告されました。また、スプリン

グテラス１階で開催している安心ミニデイの周知も引き続き行ないたいとのことでした。 

「ひまわり 10周年」について、NPOひまわり会から報告があり、配食利用者の状況について、一人

では生活できない高齢者や独居高齢者が多い現実が報告されました。また、配食ボランティアの平均

年齢が 69.8歳となっており、元気な高齢者がそうでない高齢者を支えている状況も報告され、ボラン

ティアの若返りも今後の課題として挙げられました。 

｢第９回明舞クリスマスフェスタ｣について、明舞まちづくりサポーター会議から案内がありました。 

■ まとめ 

まとめの中では、「明舞団地 50 周年記念事業の取り組みに

期待している。具体的に計画する中で、将来の明舞団地を担

う子供たちによる壁画やモニュメント作製などが出来れば、

いい思い出となり、将来の明舞団地の活性化につながる。」と

いう提言を戴きました。 

今回の委員会でも、団地再生に取り組む多様な主体が、情

報共有、意見交換することで、まちづくりへの関心や意識を

高めることができました。 
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